



Fort Wellington  
National Historic Site

Lieu historique national  
Fort-Wellington

### Explore the Historic Fort

Every day is hands on history at Fort Wellington! During your self-guided visit of the historic buildings and grounds you will discover the daily life of this British military fortification and experience a variety of activities for visitors of all ages including: heritage crafts and games, campfire cooking, blacksmithing and blasts of cannon fire!

### Fire a Cannon!

Feel the surge of adrenaline as you fire a 19th century muzzle-loading cannon.

\*Participants must be 18 years +

Booked from June to August by reservation, 613-925-2896

### The River, Rebels, and Rifles

- A Guided Tour

Step off the beaten path with a costumed guide on "The River, Rebels, and Rifles", a behind the scenes look at life as a soldier and discover the sordid stories of the Forts' past occupants.

Available daily June - August.

To plan your visit, or find out more information on our site and special events please visit:

[parkscanada.gc.ca/wellington](http://parkscanada.gc.ca/wellington)

613-925-2896

### Explorez le fort historique

Tous les jours, l'histoire prend d'assaut le fort Wellington! Au cours de votre visite autoguidée des bâtiments et terrains historiques, vous découvrirez la vie quotidienne de cette fortification militaire britannique et participerez à une variété d'activités pour les visiteurs de tous âges : activités d'artisanat et jeux d'autrefois, cuisine au feu de camp, démonstration du travail de forgeron et coups de canon!

### Tirez le canon!

Sentez l'adrénaline monter en vous lorsque vous tirez un canon à chargement par la bouche datant du XIXe siècle.

\*Les participants doivent être âgés d'au moins 18 ans.

Activité offerte de juin à août.

Réervations obligatoires.  
613-925-2896

### La rivière, rebelles et carabines

- Visite guidée

Sortez des sentiers battus avec un guide en costume d'époque au cours de la visite guidée la rivière, rebelles et carabines. Pénétrez dans les coulisses pour découvrir la vie d'un soldat et entendre les récits sordides des occupants du fort.

Offertes tous les jours de juin à août.

Pour l'horaire détaillé et les événements spéciaux, visitez notre site Internet:

[parkscanada.gc.ca/wellington](http://parkscanada.gc.ca/wellington)

613-925-2896

All images. Toutes les images. © Parks Canada / Parcs Canada, Library and Archives Canada/Bibliothèque et archives Canada C-016586



1-888-773-8888

[parkscanada.gc.ca/wellington](http://parkscanada.gc.ca/wellington) [parcsCanada.gc.ca/wellington](http://parcsCanada.gc.ca/wellington)



Parks  
Canada

Parcs  
Canada

Canada

Prescott, novembre 1838 : « La nouvelle s'est répandue vers 1 h : des goélettes suspectes se trouvaient entre ici et Ogdensburg. On a donc sonné l'appel aux armes dans nos rues et ordonné le rassemblement général de tous les hommes capables de fournir des armes, des fourches ou tout autre objet susceptible d'aider à repousser ces assassins de la nuit. »





## One of Upper Canada's

### Best Preserved British Military Forts

Strategically built in Prescott during the War of 1812 to defend the St. Lawrence River shipping route from attack by the United States. Fort Wellington was abandoned in the 1820s and rebuilt in 1838, in response to the Upper and Lower Canada Rebellions.

Today, Fort Wellington depicts life in 1846 when the Royal Canadian Rifle Regiment (RCRR) was stationed here.

- Experience how the soldiers and their families lived at that time;
- Discover the barracks, the powder magazine, the officer's quarters and the latrine;
- Listen to costumed interpreters revealing the history and stories of the Fort;
- Watch a rifle demonstration;
- View a rare 1812-era gunboat wreck.

**SO UNIQUE**, that it was featured on a Canadian "postage" stamp in 1985.



## Parks Canada, there's one near you!

Complete list of Parks Canada sites at [parkscanada.gc.ca](http://parkscanada.gc.ca)

### National Historic Sites | Lieux historiques nationaux

- Battle of the Châteauguay/Bataille-de-la-Châteauguay
- Bellevue House/Villa-Bellevue
- Bethune Memorial House/Maison-Commemorative-Bethune
- Côteau-du-Lac
- Fort Wellington
- Laurier House/Maison-Laurier

## Parcs Canada, près de chez vous !

Liste complète des sites de Parcs Canada au [parkscanada.gc.ca](http://parkscanada.gc.ca)



## L'un des forts britanniques les mieux préservés du Canada

Érigé stratégiquement à Prescott pendant la guerre de 1812 pour défendre la voie maritime du Saint-Laurent contre une attaque des États-Unis, le fort Wellington fut abandonné dans les années 1820 et reconstruit en 1838, en réponse aux rébellions du Haut et du Bas-Canada.

Aujourd'hui, le fort Wellington illustre la vie telle qu'elle était vécue en 1846, à l'époque où le Royal Canadian Rifle Regiment y était basé.

- Découvrez le mode de vie des soldats et de leurs proches;
- Explorez les casernes, la poudrière, les quartiers des officiers et les latrines;
- Écoutez des interprètes en costume d'époque vous révéler l'histoire et les anecdotes du fort;
- Assistez à une démonstration de tir à la carabine;
- Admirez une rareté : l'épave d'une canonnière de 1812.

**UN FORT SI UNIQUE**, qu'il a été illustré sur un timbre-poste canadien en 1985.

For a detailed schedule and special events, visit our website at [parkscanada.gc.ca/wellington](http://parkscanada.gc.ca/wellington)

Pour obtenir un calendrier détaillé de nos activités spéciales, consultez notre site Web : [parcscanada.gc.ca/wellington](http://parcscanada.gc.ca/wellington)

370 rue Vankoughnet St, Prescott, Ontario, K0E 1T0  
613-925-2896



### National Marine Park | Parc marin national

- Fathom Five
- National Parks | Parcs nationaux
- Bruce Peninsula | Péninsule-Bruce
- Georgian Bay Islands | Îles-de-la-Baie-Georgienne
- Thousand Islands | Mille-Îles